

martes 11 de agosto de 2020 - 12:00 AM

Dos congresistas santandereanos respaldan proyecto que busca impedir el fracking en el país

Fabián Díaz, de la Alianza Verde y Ciro Fernández, de Cambio Radical, son los dos únicos congresistas santandereanos que respaldan el proyecto de Ley que busca impedir el fracking en Colombia.



Colprensa / VANGUARDIA

Escuchar este artículo



La organización Alianza Colombia Libre de Fracking, junto a más de 30 congresistas de diferentes bancadas, radicó ante la Secretaría General de la Cámara de Representantes del Congreso, el proyecto de Ley mediante el cual se busca prohibir la exploración y explotación de los yacimientos no convencionales de hidrocarburos en el país, para frenar el fracking.

Además: [Se harían cuatro pilotos de fracking en el país](#)

De acuerdo con la organización, la iniciativa legislativa busca impedir el fracking en cualquiera de sus etapas, ya sea exploratoria o de explotación de hidrocarburos, como medida para contribuir al cumplimiento efectivo de la protección del medio ambiente y la salud de las actuales y futuras generaciones y la prevención de conflictos socioambientales asociados a estas actividades.

"Los no convencionales deben dejarse bajo el subsuelo por muchas razones, entre ellas, su disminución casi total de producción en menos de tres años, su bajísima tasa de retorno energética, sus enormes contribuciones en emisiones, porque su escala de explotación y la contaminación que generan son de tal magnitud, que puede poner en riesgo la capacidad de adaptación de territorios que ya son vulnerables a eventos climáticos", reposa en el documento.

Ciro Fernández ✓
@CiroFernandezN

[#LeyContraElFrackingEs](#) una oportunidad para resarcir el daño terrible que le hemos ocasionado a el Medio Ambiente debido a la irresponsabilidad histórica que hemos tenido. La vida siempre debe estar por encima de todo 💧 🇨🇴 🙏

@PCambioRadical

8:33 a. m. · 10 ago. 2020

8 · Ver los otros Tweets de Ciro Fernández

Respaldo de la región

Al cierre de esta edición, los representantes Fabián Díaz, de Alianza Verde, y Ciro Fernández, de Cambio Radical, eran los dos únicos congresistas santandereanos que habían firmado el documento como respaldo al proyecto de Ley Antifracking.

Para el representante Ciro Fernández, este proyecto "es una oportunidad para resarcir el daño terrible que le hemos ocasionado al Medio Ambiente, debido a la irresponsabilidad histórica que ha tenido el ser humano".

"Tengo experiencias en donde vemos desplazamiento de la comunidad donde llegan estas actividades de extracción. Tengo experiencia donde tenemos problemas con el subsuelo; recordemos que en Barrancabermeja hubo el afloramiento del pozo 158 de La Lizama, donde no nos encontrábamos preparados, donde hubo problemas grandes ambientales, donde hubo muertes de nuestros animales, que esos son daños irreparables, porque no nos la regresa nadie", indicó el congresista de Cambio Radical.

Lea también: [Pilotos de fracking, a dos meses de ser viables](#)

Por su parte, el representante Fabián Díaz aseguró que el fracking es una técnica de extracción de hidrocarburos que atenta contra el medioambiente, razón por la cual se debe impedir su utilización en el país.

"Estudios internacionales han demostrado que el fracking pone en riesgo al medio ambiente y a las comunidades, por el aumento significativo de la sismicidad y la utilización de químicos altamente tóxicos y cancerígenos que afectan fuentes de agua subterráneas y superficiales", señaló Fabián Díaz.

Fabián Díaz 🌻
@FabianDiazPlata

Radicamos junto con organizaciones sociales y diferentes parlamentarios el Proyecto de Ley para prohibir el [#Fracking](#) en nuestro país.

[#LeyContraElFrackingEs](#)

10:31 a. m. · 10 ago. 2020

59 · 27 personas están twitteando sobre esto

Rechazo a la iniciativa

Para la Asociación Colombiana de Gas Natural en Colombia, Naturgas, las iniciativas legislativas que buscan prohibir la producción de hidrocarburos en yacimientos no convencionales desconocen los hallazgos científicos sobre esta actividad y los beneficios que el fracking le puede dar al país en la reactivación económica y social.

"No podemos permitir que una actividad productiva sea objeto de censura, omitiendo las realidades científicas. Por esto pedimos que ejerzamos este debate a la luz de los resultados de los proyectos piloto. Lo contrario es negarse a la ciencia y determinar las decisiones de política pública a la sola ideología", señaló la Asociación.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Oscar Iván Rey Herrera

Etiquetas [Cámara de Representantes](#) [Fracking](#) [proyecto de ley](#) [Santander](#) [Senado de la República](#)

Lea también

Atención: Santander registra cifra récord de 720 casos nuevos de COVID-19 este martes

"Que una celebración no apague tu vida": la campaña para fomentar el autocuidado ante el COVID-19 en Bucaramanga

Presentarán proyecto de Ley para prohibir el Fracking en Colombia

450 menores se han contagiado de COVID-19 en Santander ¿Cómo se comporta el virus en ellos?

Comentarios

Comente con Facebook

0 comentarios Ordenar por [Más recientes](#)

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia
TV

Pelotón 'AntiCovid' reforzará controles durante la cuarentena total en Barrancabermeja

Audío: El mensaje viral de un oncólogo ante ocupación de camas UCI por COVID en Bucaramanga

Video: Desmantelaron en Cabecera un local dedicado a la venta de celulares hurtados

» Vanguardia x PYMES

Ranking de noticias

- + Recientes sección | + Vistas sección
- 1 Defensa de Uribe no presentará recurso y dice que se violaron seis principios
- 2 Iván Duque deberá presentar nueva terna para la Defensoría del Pueblo
- 3 Consejo de Estado ternó para la Procuraduría a Juan Carlos Cortés
- 4 El Centro Democrático responde al CNE tras abrir indagación principal a campaña de Duque
- 5 Magistrados que revisarían condena de Arias se declararon impedidos